

「自立」「共生」「貢献」

福生市立福生第一中学校

福生市熊川845  
電話 042 (551) 0321  
FAX 042 (530) 7447



# 一中だより

6月号

令和6年5月31日 発行

福生一中ホームページ NEW→ <https://fussa-1j.hs.fussa.school/>

学校の日々の様子をブログにて紹介しています。



## 体育祭 ～感動をありがとう～

校長 金子 敏治



曇り空から陽光が注がれる運動に最適な天候の中、本校二大行事の一つである体育祭を無事に開催することができました。当日は、多くの保護者や来賓の皆様にご参観いただきありがとうございました。皆様の温かな励ましのおかげで、数々の新記録が生まれるなど、生徒たちはこれまでで最高の力を発揮することができました。

本校の体育祭は、通常の学級と特別支援学級が一緒になって、誰もが何かできることを考え、互いに協力し合いながら取り組むことを目的の一つとしています。全校生徒で考えた今回のスローガン「志力を尽くせ～応援と競技の二刀流～」もその意図を素晴らしく表現していると感じます。このスローガンどおり、一人一人が競技や係活動など自分の役割を果たすために最後まで一生懸命に取り組むとともに、他の競技者に対しても熱い応援や拍手を送る姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。生徒たちは、期待以上のスポーツマンシップ（スポーツに関して自分の役割を果たすとともに、他の競技者を思いやる精神）を発揮してくれました。このように充実した体育祭を行うことができたのは、生徒たちが実行委員を中心に練習段階から当日まで主体的、自主的に活動したこと、そして、何よりも3年生が最高学年として模範的な行動を示してくれたからです。閉会式での生徒実行委員長の言葉どおり、3年生が最後の体育祭をより良いものにしようとする学年全体で取り組んだ姿勢が、1、2年生にも伝わり、学校全体で体育祭を成功させようという雰囲気を創り出すことができました。中学生が心を合わせ、最後までひたむきに行動する姿は、当事者のみならずそれを見ていた周囲の人々の心さえも動かし、感動を与えました。体育祭を通じて得た学びを今後の学校生活に生かしていくことを期待しています。



最後になりましたが、受付等を担当していただいたPTAの皆様、駐輪場を整備していただいたおやじの会の皆様、そして、ご理解、ご協力いただいた保護者、地域の皆様に深く感謝申し上げます。